

教時新報

「新任教師オリエンテーション」が開催され
た6月23～24日の期間
中、第3回教師委員会が
あわせて開催された。
始めて今回の新任教師
オリエンテーションの
プログラムおよび担当
者、出席者の確認をす
ることから始めた。ま

た2026年度の新任教師オリエンテーションの日程、会場も決定。2026年6月22～24日、今年と同様ハートピア熱海を会場に行うこととした。

教育研修会」については、プログラム、担当者の確認、現在の申し込み状況などが確認された。現段階での申込数が少ないことを受け、教区を通して再度参加呼びかけすることとした。

また「戒規適用申請に関する件」を取り扱う。

委員長より戒規諸規則運用に関して公明正大であることが必要という委員長の見解を踏まえ意見交換をする。戒規申請の内容は個別の事情を含むこともあることから、委員長の見解は参考しつつも個別に判断していくことが確認された。

れていることなどを改めて確認。また当該教区の意志も再度確認し、これまでの手続を受理することを決定した。加えて一件の戒規確定願いが出ていることを受け止め、必要な手続を進めることとした。

また無任所教師の現状について事務局からの報

認め、別帳への移行にして検討していくことにした。

そのほか各神学校訪予定の確認、また教師成制度検討委員会との談のときを持つことなが確認された。

(清藤淳輔)

（叢）ど懇問養とつ
談会ではお互いの教会での働きや課題を話し合う。互いに神に召された教師であるという信頼のもと、現場での悩みや日本文化の感いなどもそのままに語らうことができた。
一日目午後は自由時間として熱海の街をそれなりに散策し、夕食後は「教

閉会礼拝では清藤淳一
師委員会書記より力
ある福音書24章44～53
からイエスさまの祝福
うちに励んでいこうと
えられプログラムは閉
られた。それぞれが祝
を携え、伝道に励まれ
よう祈りたい。

戒規諸規則運用に関する意見交換

教師委員會

2025 年度

新任教師 オリエンテーション



新任教師 26 名が参加

今回はこの4月より今
全国各地の教会に派遣さる
た教師たちのみならず
学校に働きの場を与えた
れた教務教師も多かつた
ことが一つの特徴として
あげられる。

て欲しいと語られる。また「主の再び來たりたなうを待ち望む」のが教説の務めであるというのを、参加者の耳を開かわせたところ。自らの伝道であるよりも、神さまのことをあるよりも、神さまのことをすることに信頼し、期待していく。その神さまの御前に愚直に、汗を流し涙を流し、血を流していくような伝道者であつて、

夕食後は「交わりの
まき」として、参加者が
互いを知り合うプログ
ムが用意される。講師
話を聞き続けてきた皆
んが、互いに自己紹介
あう。会場全体が、わい
わいガヤガヤと参加者
声に満たされる。また
言葉をジエスチャー
よつて伝えていく伝
える難しさを体験。そ
ゲームでは、み言葉を

おとしのさいのみに言伝ののと
検討委員会委員長による講演。教団の教師であるという自覚、教団の教師となつていくことによる自觉的であつて欲しいという呼びかけのもと、教憲専門の丁寧な解説がなされる。その解説は語彙や内容理解を深めると、これを越えて、公同教会へと神が召してくださつたことに思いを馳せる福音的な言葉として語らわ

説教がなされた。続々
会講話は山北宣久田園
布教会代務者より聞く
「伝道・牧会は忍耐」、「
の臭いのする羊飼いに
りなさい」、「イエスさ
の副牧師であることを
れるな」など印象的な
葉を示しながら、若い
道者に語りかける84歳
現役牧師に一同励まし
慰めを与えた。

牧羊の言伝とのと忘まな調和議や寛容令によつて成されて來たと受け取めてゐる者にとつては、少々乱暴な主張のよう感じられた。また、多教であつても、等しく寛容に陥る可能性があるに關わらず、自らの問題として受け止めようしない姿勢に危うさを感じた。▼昨今、日本においても自国ファーストを掲げる政党が支持を

定 価 1部 220円(本体 200円+税 28.3円)
予約購読料 1年分 〒共 3,962円
紙代のみ 3,080円
振替 00140-9-145275
本紙を購読でお希望の方は、前金を
そえて、お近くのキリスト教書店
へお申し込み下さい。
教会の購読料は負担金に含みます。

発行所 日本基督教団
169-0051 東京都新宿区西早稲田2-3-18
日本キリスト教会館内 電話03(3202)0546
FAX03(3207)3918
URL <http://uccj.org>

「一神教は
不寛容」と
いう言説を

「宣教の未来III」執筆候補者を選定

6月30日にオンラインで第2回宣教研究所委員会が行われた。主に話し合われたのは、「協働」をテーマにした『宣教の未来III』の論文集に関することで

を芳賀力氏（東神大名誉教授）に依頼しており、各応答論文（4編を想定）では基調論文に言及して

集全体での一体性を図りたいと願っている。

すでに基調論文の骨子

が委員会に届いており、

感想を共有した上で、応

月の刊行を目指す。

なお「教会の一体性」

定に入った。10名程度の候補者があり、全体的に

バランスを勘案しつ

つ、次回委員会（9月）

までに交渉を進めること

となつた。2026年10

月の刊行を目指す。

なお「教会の一体性」

定に入つた。10名程度の候補者があり、全体的に

